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15．越川雅史 議員 (無所属の会) 

（初回から一問一答） 

「○ＪＲ市川駅南口には、故・金子正議長などのご尽力により時計が設置されており、

羽田空港へ向かうバス利用者などによって利用され好評を博している。しかしな

がら、同駅北口においては、従前は時計が設置されていたものの現在は撤去され

てしまっていることから、駅利用者をはじめとする多くの市民が不便に感じてい

るところである。そこで、ＪＲ市川駅北口への時計設置の必要性について市の見

解を伺う（市長及び関係者）」を、 

 

「○ＪＲ市川駅南口ロータリー
・ ・ ・ ・ ・

には、故・金子正議長などのご尽力により時計が設置

されており、羽田空港へ向かうバス利用者などによって利用され好評を博してい

る。しかしながら、同駅北口ロータリー
・ ・ ・ ・ ・

においては、従前は時計が設置されてい

たものの現在は撤去されてしまっていることから、駅利用者をはじめとする多く

の市民が不便に感じているところである。そこで、ＪＲ市川駅北口ロータリー
・ ・ ・ ・ ・

へ

の時計設置の必要性について市の見解を伺う（市長及び関係者）」に訂正します。 

 

 


